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Abstract (en)
[origin: EP0906872A1] The second (8) of the two valves (5,8) for filling the container (1) takes fluid and pressurised gas. The filler valve (8) is
situated on the bottom (7) of the container. The container, such as can, is placed on a filler pipe (9) which is pref. in the form of a valve opened by
the filler valve. The top dispenser valve is immovably fixed to the container. A surface part of the container acts as control for an on-off valve (15) for
a filler appliance (2). A metering container (11) has a filler pipe (10) leading from the outlet or bottom to the filler pipe. A pressurised gas appliance
(14-16) is connected to the dispenser container.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen wiederbefüllbaren Ausgabebehälter für flüssige Medien, insbesondere eine Aerosoldose. Der Ausgabebehälter (1')
besitzt zwei Ventile, von denen ein oberes als Ausgabeventil zur ausschließlichen Ausgabe des Behälterinhalts ausgebildet ist. Das zweite Ventil
ist als Befüllventil (8'') zur Befüllung des Behälters sowohl mit flüssigem Medium als auch mit Druckgas ausgebildet. Die Erfindung betrifft auch
ein Befüllgerät zum Wiederbefüllen des Ausgabebehälters. Das Befüllgerät weist einen Füllstutzen (9'') auf, der mit dem Befüllventil (8'') des
Ausgabebehälters verbindbar ist. Zur Vermeidung von Fehlbefüllungen hat das Befüllgerät, vorzugsweise am Füllstutzen, eine mechanische
Codierung (17'', 40), die einer entsprechenden Codierung des Ausgabebehälters entspricht und die die Art und/oder das Volumen des
einzufüllenden Mediums wiedergibt. <IMAGE>
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